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据中新社电据人民日报官方微博披

露，该报记者从广东有关方面了解到，广

州市越秀区委常委、武装部政委方大国

已于 9 月 2 日停职检查，接受组织进一步

处理。

8 月 29 日晚，南方航空一名空姐称，

在合肥飞往广州的南航CZ3874 航班遭到

一名男子殴打和辱骂，致其手部淤青，脖

子、身上有多处挠痕，衣服也被撕裂。飞

机在广州落地后，该男子还叫来军车威胁

空姐。

涉事空姐报警后，双方在花都区北区派

出所录了口供。据涉事空姐透露，打人者名

叫方大国，为广州市越秀区委常委。该航班

乘务长称，方大国在飞机上因为行李放置问

题要求移动机内固定设备被拒绝，恼怒后殴

打并辱骂空乘人员。

随后，广州市越秀区委宣传部发布的初

步调查结果认为方大国未殴打空姐，而是其

家属与空姐发生拉扯。航班抵穗后，双方到

机场派出所进行调查和调解处理，方大国及

其家属主动向对方表示了歉意。另据了解，

事发当晚没有发生“军车威胁当事人”的情

况。目前双方已达成和解。

“南航空姐被打”真相迷局

涉嫌殴打空姐，方大国已被停职

新华社三问空姐被打真相：谁在蒙蔽？
进展：一外籍旅客出面指证

尽管有了越秀区委宣传部的官方回应，

但是打人事件并未因此戛然而止，相反有愈

演愈烈之势。

记者注意到，8月31日晚，人民日报的官

方微博发布声明：“我们注意到广州越秀区

今日公布的初步调查结果与此前相关当事

人的描述有所出入，也注意到网民对此调查

结果的质疑，因此希望当事人及该飞机上的

其他乘客能出面讲述有关情况，以正视听”。

9月1日，新华社《中国网事》记者联系上与

方大国夫妇搭乘同一航班的非洲旅客多班。

据多班称，他一上飞机就注意到方大国

夫妇喝了酒，“酒气很大。”他们座位上方的

行李箱已满，空姐建议他们把行李放到更前

面，但这对夫妇不同意。随后，男乘客大声

地对空姐说话。正当空姐准备回到自己座

位时，方大国伸手捏住了空姐的手臂。空姐

大声说：“我只是为你服务，你为什么是这

样？”方夫人说，“如果没有我们，你连饭都没

有的吃。”多班说：“我不知道是不是捏得很

重，但我看到了空姐手臂上的伤痕。”

《中国网事》记者还特别指出，多班在航

班上亲眼看到方大国夫人在冲突发生后，

自己故意弄伤自己的手，以造成双方打架

的假像。

质疑：三问越秀区委宣传部

官方回应与旅客指证的大相径庭，不仅

让网友疑云骤起，也引发媒体质疑。9月2

日11时25分，新华社广东分社官方微博三

问越秀区委宣传部：“ 一、你们果真做了全

面、客观的调查吗，如果没有，为何仓促公布

调查结果？二、你们是否因为调查手段不足

而遭遇‘被蒙蔽’，如果是，谁在蒙蔽你们？

三、你们的调查所获果真形同公布的情况

吗？如果不是，这是为什么？”

与此同时，网友还有一个疑问，飞机上有

监控客舱的录像吗？如果有，为何不公布。

记者了解到，飞机客舱一般不设有监控摄像

头，只有录音设备。但只有在发生极其重大

的事件后才可能获批调用录音资料。

回应：南航未辞退被殴空姐

空姐被殴事件一波三折。前天，又有网

友站出来说话，称“花Money买毛豆”被航

空公司辞退。尽管该空姐一直保持沉默，但

是其同事“天赐之洋”微博辟谣称：“关于现

在网上我的同事被公司辞退一事，本人经多

方询问，这样的说法实为谣言。”

昨天下午，记者联系了中国南方航空股

份有限公司，相关负责人明确回复记者：“空

姐仍是我们的乘务员，没辞退”。

南航空姐遭广州越秀区委
常委、武装部长方大国殴打事件
持续发酵。尽管方大国加以否
认，广州越秀区委宣传部在初步
调查后，也认定方大国与空姐发
生冲突但未打空姐，但新华社广
东分社记者和新华社《中国网
事》记者同时介入调查，并征集
当天同机旅客提供线索。

9月1日，来自非洲的留学
生多班现身，指认方大国曾经动
手。网友的最大疑问是来自于
越秀区官方的调查结论为何与
目击者指证大相径庭。真相到
底是什么？


